

Standard and Poor's confirma no solo la deuda del gobierno mexicano, sino que dice que incluso pueden mejorar las condiciones de la economía

DAVID PARAMO: Algunas veces he pensado, oyendo recomendaciones de gente inteligente quien no está de acuerdo conmigo que debería mentir para convivir y decirles que la economía está mal, que los datos están mal y que cambiara la sección. Eso me serviría como el populismo de corto plazo. Los datos duros, los hechos concretos, no las impresiones, no lo que algunos se imaginan, me dan siempre la razón.

Miren, hoy hay un paquete de buenas noticias. Hace un año, ¿se acuerdan cuando todo mundo decía “es que a lo mejor las calificadoras nos bajan la calificación de la deuda soberana y nos va a ir muy mal”?, y ya se imaginaban una serie de tragedias.

Bueno, hoy Standard and Poor's confirma no solo la deuda del gobierno mexicano, sino que dice que incluso pueden mejorar las condiciones de la economía.

A finales de año había quienes lloraban porque “¿ya viste el indicador adelantado del INEGI? Muestra que vamos hacia la recesión”. ¿Y hoy qué van a decir cuando en enero sube? ¿Qué van a decir cuando aumenten las remesas? ¿Qué van a decir cuando la recaudación se incrementa otra vez en enero, el mejor mes de recaudación para un enero?

¿Qué van a decir? “Ah, la guerra comercial del acero, ah, la incertidumbre de las elecciones, el Tratado de Libre Comercio”.

CIRO GOMEZ LEYVA: ¿A quién le hablas?

DAVID PARAMO: A todos aquellos que no entienden que la economía mexicana es sólida, es fuerte, funciona bien.

A ver, échame la cámara porque hoy no tengo ganas como de explicártelo a ti, sino a aquellos ...

CIRO GOMEZ LEYVA: No le echas la cámara.

DAVID PARAMO: A ver, a todos aquellos, Ciro, a todas aquellas personas Ciro ...

CIRO GOMEZ LEYVA: Bueno, sí, échente la cámara.

DAVID PARAMO: A todos aquellos que hablan que la economía mexicana está en crisis. Es de América Latina una de las economías que más ha crecido 2009-2018, incluso de la OCDE. Es la única que ha disminuido la deuda, es una economía que sigue generando empleos dentro de la economía formal.

Yo sé que te aburren, Ciro, pero son importantísimos para las familias y es un dato microeconómico.

A ver, a quién hay que hablar, entender que la fortaleza de la economía mexicana ha sido tal, acuérdate Ciro, haz memoria, haz memoria Ciro, haz memoria cuando todo el mundo estaba angustiadísimo porque las calificadoras habían puesto a revisión la deuda mexicana y la gente lloraba y los niños corrían y parecía todo un drama espectacular. Por lo menos deberían reconocer que no pasó todo lo que decían, que no hay una depreciación a 25 por dólar, que el Tratado de Libre Comercio está acabándose ...

CIRO GOMEZ LEYVA: Me rindo, remátala David, me rindo.

DAVID PARAMO: Cuando el enemigo se rinde no hay más que irse. Buenas noches.